

認証式

- ・ 先日行われた生徒会役員選挙について整然とした、たいへん素晴らしい雰囲気の中で行われたと感心しました。
- ・ また、生徒会役員に勇気を出して立候補してくれた皆さんの演説もたいへん立派であったと感じました。
- ・ 学級の委員決めについても、学級通信などを読ませてもらうと、学級の委員においても立候補者があり演説により委員決めを行ったクラスもあったようです。
- ・ 生徒会の立ち合い演説会でも感じましたが、一生懸命に頑張ってくれている（頑張ろうとしてくれている）仲間に対して、大きな拍手があり、あたたかい雰囲気や優しさを感じました。
- ・ 学校全体が、学年・学級全体がそのような雰囲気にあるので、「頑張ろう（頑張ってみよう）という気持ちになる」と感じています。
- ・ 前期生徒会の皆さん、また、学級の委員、教科係の皆さん、本当にご苦労さまでした。昭和中学校の一員としてよく頑張ってくれました。
- ・ 後期の生徒会役員の皆さんをはじめ、学級の委員、教科係の皆さん、これから半年間、自分の役割に責任をもって精いっぱい頑張ってほしいと思います。
- ・ そうすることで学校がうまくまわり、みんなが楽しく過ごせる学校になると信じています。よろしくお願いします。以上でお話を終わります。